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Magistrat der Stadt Weiterstadt Weiterstadt, 14. September 2017 
  
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 28.09.2017 

 
 
Zwischenbericht „Förderung Ganztagsschulentwicklung ab 2018„ 
 
 
Beschlussvorschlag: 
1. Der Zwischenbericht „Förderung Ganztagsschulentwicklung ab 2018“ wird zur Kenntnis 

genommen. 

 

2. Die Verwaltung wird beauftragt, die betriebswirtschaftliche Prüfung und die notwendigen 

Verhandlungen mit den Grundschulen und dem Landkreis durchzuführen, um an der 

Astrid-Lindgren-Schule und der Carl-Ulrich-Schule ab dem Schuljahr 2018/19 die Trä-

gerschaft im Rahmen des „Pakt für den Nachmittag“ (PfdN) anzustreben. 

 

3. Die Stadt Weiterstadt verzichtet bei der PfdN-Förderung auf die Einnahme von Elternge-

bühren am schulischen Vormittag von 8.00 Uhr bis 14.30 Uhr für die Schuljahre 2018 bis 

2021. Sie trägt den Ausgleich durch die weitere Zurverfügungstellung der notwendigen 

Personalstunden. 

 

4. Um einen guten Übergang in den PfdN zu ermöglichen und um Entwicklungszeit für eine 
passgenaue „Förderrichtlinie 2018 bis 2021“ zu erhalten, werden bis zum Schuljahr 
2018/19 die bisherigen Leistungen aus der Rahmenvereinbarung weiterhin erbracht. 
 

  
 
Sachverhalt: 
In der Sitzung der Stadtverordneten am 17. November 2016 wurde die Kündigung der 
„Rahmenvereinbarung zur Kooperation von Schule und Jugendhilfe“ zum 1. Juli 2017 be-
schlossen und die Verwaltung beauftragt, alternativ eine „Förderrichtlinie zur Kooperation 
von Jugendhilfe und Schule“ zu entwickeln, welche die Zusammenarbeit bei der Gestaltung 
zur Ganztagsschule abbilden sollte (10/0108/1). In der Kündigung war eine Übergangszeit 
bis längstens 31. Dezember 2017 vereinbart. 
 
Da der Aushandlungsprozess besonders mit den am PfdN beteiligten Gruppen erst begon-
nen hat, ist eine Erstellung der neuen Förderrichtlinie aktuell eine „Rechnung mit zu vielen 
Unbekannten“ und somit noch nicht rechtschaffen. Zum neuen Schuljahr 2018/19 ist sie je-
doch erforderlich und wird bis dahin den Gremien zur Abstimmung vorgelegt. 
 
Im beiliegenden Zwischenbericht wird erläutert, welche Entwicklungsschritte seit Kündigung 

der Rahmenvereinbarung vollbracht wurden, welche Chancen, Grenzen und Fragestellungen 

sich aktuell in der Ganztagsentwicklung zeigen und wie diese in einer zukünftigen Förder-

richtlinie berücksichtigt werden sollten. 
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Der Sachverhalt wurde am 13. September 2017 im Magistrat beraten.   
 
 
 
 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister  
 
  
 
Anlagen: 
1. Zwischenbericht „Förderung Ganztagsschulentwicklung ab 2018“ (4 Seiten) 

2. Positionspapier des Bildungsbeirates Weiterstadt zu Ganztagsschulen (2Seiten) 

3. Präsentation staatliches Schulamt zum Pakt für den Nachmittag (17 Seiten) 
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